

## 6D5N SUPERSALE HONGKONG SHENZHEN MACAU

TOUR HIGHLIGHT: CITY TOUR HONGKONG SHENZHEN MACAU

<b>Day 1</b>	<p><b>JAKARTA - HONG KONG dengan CX</b>          HONGKONG – SHENZHEN</p> <p>dengan Bus Pagi hari berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Hong Kong. Setibanya di Hong Kong, Anda akan di antar menuju Shenzhen. Acara bebas yang dapat Anda pergunakan untuk berbelanja di Luohu Mall. (Makan Malam)</p> <p><b>Akomodasi: Century Plaza Hotel **** atau setaraf</b></p>
<b>Day 2</b>	<p><b>SHENZHEN</b></p> <p>Hari ini kita diajak mengunjungi Museum of Mineral, dan Chinese Herb, kemudian kita akan mengunjungi Lotus Park, Deng Xiao Ping Statue merupakan patung perunggu besar dari mantan pemimpin dan pembaharu Cina yang terletak di puncak Gunung Lian Hua Shan, Yuanbo Garden, kemudian Anda akan diajak berbelanja di Dong Men. <b>(Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)</b>. <b>Akomodasi: Century Plaza Hotel **** atau setaraf</b></p>
<b>Day 3</b>	<p><b>SHENZHEN – MACAU</b></p> <p>dengan turbojet Setelah makan pagi, Anda akan menuju Macau dengan Turbojet. Sesampai di Macau mengunjungi/melewati: Old &amp; New Macau, Taipa Bridges, St. Paul's Ruin merupakan landmark dari kota Macau. Gereja ini dibangun pada tahun 1602 di samping Jesuit College of St. Paul's. Namun, pada tahun 1835, kebakaran terjadi dan melahap habis universitas dan bangunan gereja, akibatnya hanya menyisakan bangunan depan gereja seperti sekarang, Penha Hill Church (passing), Ama Temple yang merupakan temple tertua di Macau dan Venetian Casino. Check in hotel. <b>(Makan Pagi, Makan Siang)</b></p> <p><b>Akomodasi: Inn Hotel **** atau setaraf</b></p>
<b>Day 4</b>	<p><b>MACAU – HONG KONG</b></p> <p>dengan Turbojet Acara hari ini kita akan menuju kota Hongkong dengan Turbojet. Sesampai di Hongkong, city tour mengunjungi Starry Gallery dan Garden of Stars dengan menampilkan cetak tangan Selebriti Hong Kong, patung bintang kung fu kawakan Bruce Lee, dan patung perunggu tokoh kartun McDull, Jewelry Workshop, Bauhinia Square, Victoria Peak (mid level) . Check in hotel. <b>(Makan Pagi)</b>. <b>Akomodasi: Panda **** atau setaraf.</b></p>
<b>Day 5</b>	<p><b>HONG KONG</b></p> <p>Satu hari acara bebas yang dapat Anda pergunakan untuk berbelanja atau mengikuti optional tour ke Disneyland. Malam hari Anda akan diantar ke airport untuk penerbangan kembali ke tanah air. <b>(Makan Pagi)</b></p>
<b>Day 6</b>	<p><b>HONG KONG – JAKARTA dengan CX 753 ETD. 0010 ETA. 0405</b>          Tiba di Jakarta</p>

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Jan 9, 16 / Feb 6, 17, 22 / Mar 8, 15	06 Days	CX	IDR 9,150	IDR 9,150	IDR 9,150	IDR 8,950	IDR 2,830	Included
26-Mar	06 Days	CX	IDR 9,600	IDR 9,600	IDR 9,600	IDR 9,400	IDR 2,830	Included

---

*A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)*

*TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child*

**\*\* Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel \*\***

**Hal-Hal harus diperhatikan:**

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 5,000,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
  - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
  - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
  - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusakan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.

**Further information :**

**HOBIHOLIDAYS**

**Jl Raya Jatiwaringn No. 7 Jakarta Timur**

**Telpon & WA :**

**Telkomsel : 0812 8065 9295, 08129 5353540**

**Indosat : 0816 1414 173**

**XL : 0878 8427 0522**

**Website : <http://www.hobiholidays.com>**